

Escrito por Gabinete de Prensa
Lunes, 11 de Marzo de 2013 14:53



Un nutrido grupo de personas disfrutaron con pasacalle saliendo desde las Cuatro Esquinas hasta Cabildo viejo, performance recreada por el Colectivo de Mujeres, “Las Conejeras”, colocación de pancartas, formación de un lazo humano gigante, y la actuación de la agrupación de Gimnasia Rítmica –Tenesa Sol de Timanfaya- con un tema alusivo a la Igualdad.

Los asistentes, visualizaron dos cortos y lectura de manifiesto.



El domingo, 10 de marzo, a las 11.30 horas, en la Ciudad Deportiva Lanzarote (Campo de Fútbol U.D. Lanzarote), antes del comienzo del partido, el Foro desplegó una pancarta alusiva a tal efecto, hasta el centro del campo, guardando el minuto de silencio, cuya objetivo era sensibilizar y hacer partícipe a la ciudadanía de la lucha por la Igualdad entre Hombres y Mujeres.